

秋の行楽シーズン突入

過ごしやすい季節になり、観光バスの増加なども相まって、ここ最近は平日・休日を問わず連日多くのお客様で賑わっています。特に12日からの3連休では3日間でなんと約3万人のご来店がありました。皆さんの目的は「秋の味覚」♪りんごや大根などは入荷するやいなや瞬く間に完売。中には1日に7回も出荷していただいた方もいらっしゃいました。この連休は出荷者の皆さんのご尽力のおかげで、お客様にご満足いただく売り場を提供する事ができました。本当にありがとうございました。

また売り場には、庄原地域から「香茸」がついに入荷！高級品に加え初物ながらこちらで一瞬で完売してしまいました…香茸人気、恐るべし。

道の駅たかの 2024.10.21

(広報・企画グループ)

庄原市高野町下門田49

☎0824-86-3131

michieki_tak@takanoyama.jp

<https://www.takanoyama.jp>

★Twitter・インスタも更新中♪



今年初入荷の香茸（10月14日）

直売所より



「庄原里山マルシェ」の様子

【広島市内の出張販売 開催曜日】

○第3火曜日

「庄原里山マルシェ」(広島駅新幹線口)

○第4金曜日

「エキパマルシェ」(エキキタパーク)

毎月2回、広島市内で出張販売を定期開催しており、普段なかなか道の駅まで買い物に来る事が出来ない方等より大変好評をいただいています。

しかしながら、行楽シーズンは売り場も品薄で野菜が不足しがちです。お手持ちの野菜等ございましたら「出張販売に持って行ってくれませんか？」とお声がけいただけるとありがたいです。

また「売り場にたくさん並んでるだろうし…」と出荷を控えている方がいらっしゃいましたら、遠慮なく出荷していただきますようお願いいたします。

お気軽にスタッフまでご相談下さい。

「雪室」のご利用について

道の駅に併設している「雪室」についてですが、雪不足と猛暑の影響により、9月には内部に貯蔵していた雪が全て溶けてしまい、生鮮品等の貯蔵がご利用いただけない状態となっています。それに伴い、雪室貯蔵用のじゃがいもの買い取りも一時的に中止させていただいております。

ご利用いただいている出荷者の皆さんには大変ご迷惑をお掛けしておりますが、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。

利用再開については今冬の雪次第ではありますが、目途が立ち次第、改めてお伝えさせていただきます。



新米フェア大好評開催中です♪

今年は米不足の影響もあり、お客様のお米への関心がとても高く、昨年よりお米の売れ行きもかなり良くなっています。

道の駅で購入したお米を遠方のご家族やお知り合いへ発送する方や、30kg玄米を何袋も購入される方が多く、購買行動も変わってきています。

そういった状況の中で開催している「新米フェア」ですが、出荷者さんによる対面形式での試食販売、道の駅館内で使用しているお米の告知「本日の新米『〇〇さんのコシヒカリ』」、惣菜加工室特製の「新米むすび」7種類の販売、カフェレストランそららでの「新米食べ比べ」コーナーの開設など、館内外の至るところで庄原の美味しいお米をPRしています。

土日祝日の計9回の開催。ご来店の際は注目してみてくださいね♪



フェア中の屋外新米コーナー。販売価格は昨年より上がっていますが売れ行きは上々。



出荷者さんの試食販売。お話を聞きながら実際に食べてみて購入を決める方も多いです。



惣菜加工室特製の「新米むすび」。多い日には800個以上を販売。

米処ならではの「新米食べ比べ」。

館内で提供しているお米のPR。

次回もお楽しみに♪